



Praktikumszeugnis

16.09.2005

Herr Nicolas Lanquetin, geboren am 30.09.1982, absolvierte im Rahmen seines Studiums der Medieninformatik an der Fachhochschule Stuttgart sein zweites Praxissemester in unserem Unternehmen. Er war im Zeitraum vom 01.03.2005 bis 16.09.2005 bei uns beschäftigt und unterstützte uns in der Entwicklung von Internetanwendungen.

Herr Lanquetin arbeitete innerhalb des Softwareentwicklungsteams mit und leistete von Beginn an wichtige Beiträge für die laufenden Kundenprojekte.

Während seiner Mitarbeit als in einem J2EE-Projekt unter Verwendung von JBoss, EJB, Struts umfasste das Tätigkeitsfeld von Herrn Lanquetin:

- Einarbeitung in und Arbeit an bestehenden komplexen Programm- und Datenstrukturen
- Migration von bestehenden und Mitarbeit an neuen Webmodulen (Front-End) unter Verwendung von Struts, TagLibs, JSP, HTML, CSS, Javascript, Flash
- Erstellen eines Image-Web-Servers, der Bilder zur Abfrage-Zeit dynamisch konvertiert (File-Format, Breite, Höhe, Kompressionsfaktor)
- Erstellen eines Volltext-Index-Moduls mit Apache Lucene
- Benutzung und Bearbeitung von bestehender Middleware bestehend aus Enterprise Java Beans (Entity Beans, Session Beans, Container Managed Persistence)
- Entwicklung eines Moduls zur Generierung von Testdaten
- Performance-Lasttests mit Apache JMeter
- Anlegen eines EJB-konformen Timers zum regelmäßigen Starten von Jobs

Herr Lanquetin erweiterte während seines Praktikums insbesondere seine Kenntnisse im Bereich der J2EE Software-Entwicklung. Aufgrund seiner umfassenden und vielseitigen Fachkenntnisse sowie seiner konzentrierten und strukturierten Vorgehensweise entsprach die Arbeit von Herrn Lanquetin stets unserem sehr hohen Qualitätsanspruch.

Herr Lanquetin zeigte während seines gesamten Praktikums eine sehr hohe Lern- und Leistungsbereitschaft. Er ist in der Lage, Probleme schnell zu erfassen, selbständig konstruktive Lösungsansätze zu erarbeiten und diese erfolgreich in die Praxis umzusetzen. Er überzeugte das Team durch seine äußerst selbständige und gewissenhafte Arbeitsweise und seine Fähigkeit, sich schnell in umfangreichen und komplexen Code einzuarbeiten.

Er erledigte alle ihm übertragenen Aufgaben stets zu unserer vollsten Zufriedenheit. Sein Verhalten gegenüber Vorgesetzten und Mitarbeitern war stets einwandfrei. Von seinen Vorgesetzten und seinen Kollegen wird Herr Lanquetin gleichermaßen geschätzt.



Herr Lanquetin verlässt unser Unternehmen zum heutigen Tage, um sein Studium fortzuführen. Wir danken ihm für seinen Einsatz und wünschen ihm für seinen persönlichen und beruflichen Werdegang weiterhin viel Erfolg. Eine Mitarbeit in unserem Unternehmen würden wir jederzeit sehr begrüßen.

B. Schulz

Benedikt Schulz

- Teamleiter Softwareentwicklung -